

4700 escolares inician el curso académico en los centros educativos públicos de Villajoyosa

En este nuevo curso se amplía la presencia de efectivos de Policía Local en los alrededores de los centros educativos en las horas de inicio y fin de las clases .

2700 alumnos y alumnas de Educación Infantil, Primaria y Especial, 1660 de Educación Secundaria y 420 de Bachiller han vuelto esta mañana a las aulas, después de las vacaciones de verano. Además, han empezado hoy su primer día de colegio 90 niños y niñas de 2 años en los ocho colegios públicos del municipio. Mientras que el número del alumnado en los centros educativos de infantil y primaria se mantiene en términos generales, el número del alumnado en los tres institutos de educación secundaria ha aumentado una media de 100 alumnos en ambos cursos. En este nuevo curso se amplía la presencia policial en las zonas de acceso de los centros educativos en los horarios de entrada y salida del alumnado. De hecho, se dispone de un efectivo más en la entrada del parvulario del colegio Poble Nou y el centro de educación primaria dispone de dos efectivos; los colegios Gasparot y La Torreta han pasado de 2 a 3 agentes de policía; la Hispanitat y Secanet cuentan con un agente más y ahora disponen de 2 efectivos; La Ermita y el Mare Nostrum mantienen dos policías y, en el caso del Mare Nostrum, uno de ellos se encargará de acompañar al alumnado de Infantil hasta el centro de Primaria a la hora del comedor. En el colegio Doctor Esquerdo, aumenta la presencia policial de 3 a 4 efectivos, además de que, en las horas de entrada y salida del colegio, se va a cortar al tráfico la calle Concepción Aragonés, cuyo corte de tráfico también beneficia al centro de Educación Infantil del Mare Nostrum, de manera que el perímetro de ambos colegios estará peatonalizado al inicio y fin del horario lectivo. El horario de presencia y vigilancia de la Policía Local se ha adelantado a las 7.30 horas en los tres institutos de educación secundaria y a las 8.30 horas en los colegios, mientras que el horario de salida se mantiene en 15 minutos antes de salida. Otra novedad en materia de seguridad es la vigilancia que van a mantener efectivos de Policía Local en el perímetro exterior de los tres institutos de educación secundaria, La Malladeta, Marcos Zaragoza y Marina Baixa, durante el tiempo en el que el alumnado disfruta del horario de descanso en el patio. Esta vigilancia se realizará

ocasionalmente con perros. Además, desde la concejalía de Seguridad Ciudadana, se ha reactivado la figura del Agente Tutor, el policía encargado de mantener el contacto con la dirección de cada centro educativo y establecer un protocolo de actuación ante diversas situaciones e incidentes. El Agente Tutor ya se ha reunido con los equipos de dirección de cada centro educativo, quienes ahora disponen de un número de teléfono para conectar directamente y en caso de emergencia. El nuevo curso académico ha arrancado sin incidencias y con las instalaciones preparadas para albergar al alumnado y profesorado. Los operarios de los departamentos de Servicios Técnicos y de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Villajoyosa han realizado tareas de rehabilitación y mantenimiento en los centros educativos durante las últimas semanas del mes de agosto. El Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Educación, Marisa Mingot, han estado visitando los colegios la semana pasada y continuarán esta semana para comprobar el estado de las infraestructuras y conocer de primera mano todas las necesidades de cada centro educativo.

Noticia publicada el 11 de Septiembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoría:Educación, Policía Local.

